## 13. Deutscher Erbrechtstag 2018 in Berlin



v.l.: stellvertretende Vorstandsvorsitzende Frau Eisenschmidt und Herr Dr. Gerhard Moser im Gespräch mit einer Teilnehmerin (Foto: VDEE)

Zum nunmehr zweiten Mal präsentierte sich der Verband Deutscher Erbenermittler e.V. (VDEE) auf dem Deutschen Erbrechtstag 2018 in Berlin. Der Verband erfreute sich großen Interesses seitens der Teilnehmer der Tagung. Einige bekannte, aber auch viele neue Interessierte ließen sich über den Verband, seine Ziele sowie aktuellen Aktivitäten informieren.